

Revitalisierungs-Blog Dezember 2016: Kunstwerke aus Eis oder: Zum Glück liegt noch kein Schnee!

Wenn die Nächte bereits sehr kalt sind, noch kein Schnee liegt und alle sehnen sich auf den Schnee warten, dann ist eine der schönsten Zeiten im Jahr. Denn die Kälte ist ein wahrer Künstler, ihr Werkstoff ist Eis. Die Kunstwerke sind überall dort zu finden, wo es Gewässer hat. Diese Tage fasziniert das glasklare Schwarzeis auf dem Lago Bianco die Leute von nah und fern. Doch auch im Bereich der Revitalisierung findet man Eiskunstwerke. Sie sind aber nicht gross, man muss sie ein bisschen suchen, sich vielleicht ein paar Schritte vom Weg entfernen und sich auch mal bücken.





Es lohnt sich sogar, den Spaziergang entlang des Beverins bis ins Val Bever auszudehnen. Dort kommt doch jetzt die Sonne gar nicht hin, werden Sie vielleicht denken.

Das ist richtig, und genau darum lohnt es sich: die Feuchtigkeit vom Beverin zusammen mit der schattigen Lage bilden optimale Wachstumsbedingungen für die wirklich grossen Raureifplatten. Sie formieren sich gerne zu blumenartigen Gebilden und verzaubern jeden, der sich die Mühe macht, in die Knie zu gehen und die filigranen Kunstwerke aus der Nähe zu betrachten.

Geniessen Sie es noch, bevor der Schnee kommt....





Alle Fotos: 11. Dezember 2016